
 

平成 25 年 11 月 26 日 

文責：桑野めぐみ 

代議員総会 
今回の総会内容 

全体総会 

・学園祭終了報告 

・前議会のアンケートに対しての返答 

・学生企画補助制度 企画者プレゼン 

 

 

【学園祭終了報告】                     担当：圓成史也、海津由布子 

学園祭終了報告と収支報告がありました。（別紙参照）アンケートは、まだ集計ができていないた

め、できしだい在学生サイトにアップします。 

 

【前議会のアンケートに対しての返答】                   担当：柳原樹 

・ 議会前の連絡メールについて 

決議の結果 教学事務室の方に代議員あてに総会前日の連絡メールをお願いすることになり

ました。 

・ 今年度議長の選出の経緯について 

前回総会でのアンケートより、谷本前議長から突然柳原現議長への交代を驚き、何を基準に

選出されたか分からないとのアンケートがあったので、前議長の谷本さんより現議長の選出

の経緯についての説明がありました。 

谷本さんは議長選出の際、代議員総会の中で数回議長の立候補を求めていたのですが代議員

から手を上げる者はおらず、同時期に代議員を介して現議長の柳原さんが議長に立候補をし

たので自動的に議長は柳原さんに決定したという話しでした。 

・ 議長が考える少数での議論の場について 

現在の代議員会は自由な意見がでてきにくいと考えた議長は代議員会以外の時間を使い、も

っと自由な意見を共有するために少数で集まり話し合い、学校をより良いものにしていこう

と考えました。まずは少数で集まることを実行するとのことです。 

 

【学生企画補助制度 企画者プレゼン】                担当：眞名井はるか 

・ 企画「edit..」  企画代表者：山崎千智 

要望金額 10,0000 円 



75 人中 63 人で、3 分の 2 以上の賛成があったため、学生補助金 10,0000 円の執行が決定しま

した。 

・ 企画「倣古 〜春の芽吹き日本画展〜」  企画代表者：川村香月 

要望金額 10,0000 円 

75 人中 55 人で、3 分の 2 以上の賛成があったため、学生補助金 10,0000 円の執行が決定しま

した。 

・ 企画「芸大の授業を出前します-『カミハテ商店』上映会-」  企画代表者：長浦綾 

要望金額 58,240 円 

75 人中 60 人で、3 分の 2 以上の賛成があったため、学生補助金 58,240 円の執行が決定しま

した。 

・企画「another world」  企画代表者：石田香澄 

  病欠により欠席。 

・ 企画「志賀郷タガヤシシネマ」  企画代表者：城間典子  

要望金額 10,0000 円 

75 人中 70 人で、3 分の 2 以上の賛成があったため、学生補助金 10,0000 円の執行が決定しま

した。 

・ 企画「Fourth」  企画代表者：金田奈津実 

要望金額 8,2000 円 

75 人中 57 人で、3 分の 2 以上の賛成があったため、学生補助金 8,2000 円の執行が決定しま

した。 

 

次回総会 12 月 19 日（木）NA302 にて 18：10～です。 

 

議会に関する注意点 

・総会で取り上げる議題ですが、随時教学事務室へ提出できます。毎月 15 日まで 

・どんな些細なことでも議題として取り上げることが出来ます。 

・各代議員は各コースの学生の意見によく耳を傾けてください。 

 


